

市内の各中学校・高等学校のご協力により作成してきた「学生のページ」。今年から市内の各小学校にも「小学校のページ」が始まります。



物質工学科

今や、科学技術は、あらゆるサイエンステクノロジーの基礎となっています。物質工学科では、週に1回みんな白衣を身にまとうって化学実験を行っています。失敗することも少なくないし、また、危険な薬品を扱うこともあるので、慎重に丁寧に行わなければなりません。未来の化学技術者をめざして、根気強く頑張っています。

建設システム工学科

建設技術は、公共施設や構造物を、自然との調和を図りながら作りあげていく技術です。

建設システム工学科では、測量実習を夏の暑い日も冬の寒い日も、学校のすみずみから周辺地域まで行っています。専門的な建設技術を実践的に学び、一人ひとりが大きな夢に挑戦していきます。



等専門学校

行事

私たち「高知高専」の行事やイベントを紹介します。

よさこい

ここ数年、よさこいへの参加を休んでいた高知高専ですが、一昨年、学生達の意志により復活を果たすことができました。クラスも学年も関係なく、みんな一つになって目一杯楽しんで踊ることができました。今年もまた参加する予定の「高知高専」の踊りを楽しみにしてください。



紹介

ロボットコンテスト

「ロボットを作る」という夢を持った学生が、それを叶えるために、休日も学校に通い、夜遅くまで作業を続けます。その成果は、毎年12月のロボットコンテストで発揮され、テレビでも放送されるので、ぜひ応援して下さい。

高専祭

校内にたくさんさんの模擬店が出店され、ステージではさまざまなイベントやライブなどが行われます。数少ない高専の行事の中で、特に力が入っていて最も盛り上がる行事です。2005年度の11月頃に行われるので、ぜひ遊びに来てください。



電気工学科

電気・電子工学の分野は21世紀に入って急速な進歩を続けています。

電気工学科では、1年半にわたって行う卒業研究で、屋上のソーラーシステムを使った自然エネルギーの研究なども行われています。さらなる技術の開発に向けて、研究を続けていきます。



機械工学科

人々の生活を向上させる「機械」は、私達の身の周りにあふれています。

機械工学科では、鋳造などの工作実習の他にも、実際に機械の部品の製図を手描きで行っていますが、これにはかなりの労力と時間を費やします。しかし、それがいつか夢につながると信じ、日々努力しています。



高知工業高

体育祭

高専祭と隔年で行われ、4つの科ごとに別れて優勝を狙います。クラスだけでなく、各科の縦の絆が深まる行事です。特に、応援合戦にはどの科も力が入っています。毎回見る人を楽しませていきます。次は2006年度の秋に行われるので、ぜひ見に来て下さい。



四国高専総合体育大会

四国6高専の間で毎年夏休み前に行われる体育大会で、四国大会を勝ちぬいた部は全国高専総合体育大会に出場することができます。高校の大会に出られない4、5年生にとっては、年に1回の重要な大会であり、高専では県大会よりも大きく取り組まれています。

四国高専総合文化祭

四国6高専が1つの高専に集まり、文化系クラブを中心に、茶道の実演、美術写真の展示、吹奏楽、軽音楽の演奏などが行われます。各高専独自の文化を表現しあい、交流の場となっています。

